
議案書修正（施設名修正） 

    施設名の間違い大変申し訳ありませんでした。 

議案書作成時の確認作業を検討して参りたいと思います。 

 P2阿部 理恵（山形県成人病検査センター）   （寒河江市西村山郡医師会 総合健診センター） 

   小林 美智子（山形県成人病検査センター）  （寒河江市西村山郡医師会 総合健診センター）  

軽部 由美（山形県成人病検査センター）    （寒河江市西村山郡医師会 総合健診センター） 

 

Ｐ5菅井 紀行（山形県成人病検査センター）      （寒河江市西村山郡医師会 総合健診センター）  

軽部 由美（山形県成人病検査センター）      （寒河江市西村山郡医師会 総合健診センター） 

 

                                    庶務部長 齋藤友成 

   

飛塚 潔 様より質問 

①第２号議案に対して説明を求めます（議案書の件）   

 例年 1人 1冊の議案書が届いておりますが、今年は施設に 1冊なのでしょうか。 

 

回答：コロナ影響による自粛（各業界：印刷）と、ペーパレス化に向け今年度は、一施設 1冊の配布と

共に、ホームページ掲載をいたしました。山臨技決算を見ましても印刷費は少なくありません。

ペーパレス化へ向けた印刷物に関しましては、今後、会員皆様からご意見をいただきながら検討

して参りたいと思います。令和 2年度予算には一人 1冊の予算を計上いたしました。 

 

                                回答者：庶務部長 齋藤友成 

 

飛塚 潔 様より質問 

②第４号議案に対して説明を求めます。役員推薦委員一部改選で宜しいでしょうか。 

 

 回答：役員推薦委員 5名のうち 2名が退会されましたので 2名改選となり、一部改選となります。 

  

                                回答者：庶務部長 齋藤友成 

 

飛塚 潔 様より質問 

③各施設の代表者だけを集めて総会を開催したらよかったと思います。 

 

 回答：6月上旬のコロナ状況下では、各施設 1名の召集とはいえ大勢の人が集まってしまいますし、開

催会場所の確保も困難な状況でありました。また、コロナ対策施設基準もあり、会議参加が出来

ない施設もありますので書面表決による開催といたしました。 

        

                                回答者：庶務部長 齋藤友成 



白田 亨 様より質問 

  技師会会務および定期総会の準備、お疲れ様です。 

  緊急事態での対応として、書面表決（評決）について理解できると同時に、総会として多数の会員

が 

 集まるのではなくこの書面表決に賛成いたします。 

 議案書をダウンロードしましたが、次第は定期総会用として準備されていたもののようで、定期総

会に代わる書面表決の場合はどのようになるのでしょうか。 

1）資格審査はだれが行い、その基準はどのようになるのでしょうか。書面表決票が会員数の過半数集 

まった場合に書面表決が成立するのでしょうか。 

 2）定期総会では、質問や意見があった場合に、追加説明や、必要があれば修正が行われたのちに、採 

   決されると思いますが、今回は、質問や意見への返答なしで議案書のみの表決になることの断りが 

あれば、それはそれとして会員は理解できるのではないでしょうか。 

  ご確認いただけると幸いです。 

 

 回答：一般社団法人及び一般社団法人の関する法律（平成十八年法律第四十八号）第三節 機関 第

一款 社員総会 第 36 条以下において、書面および電磁的方法による議決が明記されており、

このたびの新型コロナでの緊急措置としてご理解いただきたいと思います。 定期総会次第につ

きましては、書面表決時の次第準備は行っておらず、定期総会次第で運用可能といたしまいた。 

    資格審査委員（開票作業）は、正会員 3名、阿部宏美、伊藤久美、髙橋郁子、理事 1名、斎藤友

成が行いました。 

決議に関しましては、総会員の過半数をもって行いますので、過半数の書面表決票が必要となり

ます。 

      書面表決結果報告、質問、意見に対しましては、回答文を添えてすべて開示いたします。 

   

                                回答者：会長   居鶴一彦 

                                    庶務部長 齋藤友成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


